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Marsala: i principali interventi previsti
nel Piano Triennale Opere Pubbliche

APPROVATO IN COMMISSIONE LAVORI PUBBLICI, L'ATTO VERRÀ PRESTO DISCUSSO IN AULA
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L
a politica marsalese,

come quella del

resto della Sicilia, è

in questi giorni impegnata

con la campagna elettorale

per l'election day del 25 set-

tembre, che vedrà il rinnovo

del Parlamento nazionale e

dell'Ars. L'agenda del Con-

siglio comunale di Marsala,

tuttavia, è abbastanza fitta,

tenuto conto che a fine ago-

sto è stata avviata la sessione di bilancio e che è già comin-

ciata la trattazione degli atti propedeutici. Tra i punti più

attesi, come da tradizione,

c'è il Piano Triennale delle

Opere Pubbliche, che nelle

scorse settimane è stato tra-

smesso dal dirigente Pier Be-

nedetto Mezzapelle alla

competente commissione

consiliare. Il Piano prevede

una stima di interventi per

34.033.340 € per il 2022, di

172.487.650 € per il 2023 e

di 82.930.000 € per il 2024.

Per quanto riguarda l'anno in corso, tra gli interventi più

onerosi (e con priorità di 1° livello) c'è l'Adeguamento di

reti della pubblica illuminazione e il relamping delle lan-

terne artistiche del centro storico finalizzati all'efficienta-

mento e riduzione dei costi energetico del Comune di

Marsala: per tale intervento è previsto un investimento eco-

nomico pari a 5.000.000 € per il 2022 (e 3.500.000 € per

l'anno successivo). [ ... ]                    ...continua in seconda

Ferrante (Pd): “Il trapanese
un diamante mezzo sotterrato:
bisogna tirarlo tutto fuori”

...a pag. 4

VERSO IL 25 SETTEMBRE: SPECIALE ELEZIONI
Cristina Ciminnisi (M5S):
“Snellire la burocrazia e
ascoltare la gente”

...a pag. 4
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.059ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

12 settembre Differenza
rispetto al l’11 settembre

-27

664 0

25 +4

141.676 +61

758 0

214 -3

14 -3

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Marsala: i principali interventi previsti

nel Piano Triennale Opere Pubbliche ] -

Prioritario, per l'anno in corso, è conside-

rato anche l'intervento di messa in sicu-

rezza del lungomare Boeo nel tratto

compreso tra il museo del Baglio Anselmi

e il Viale Isonzo, mediante il consolida-

mento del terrapieno stradale interessato da

erosione costiera (2.235.000 €); il progetto

per la riqualificazione urbanistica ed am-

bientale dell'area di colmata Waterfront

adiacente al porto di Marsala (1.209.000 €);

i lavori di recupero dell'immobile comunale

"Villa Damiani" per la realizzazione di una

struttura a favore delle persone con limita-

zione nell'autonomia (2.080.000 €), mentre

2.000.000 € sono previsti per la pista cicla-

bile del lungomare urbano e 800.000 € sono

previsti per un'altra pista ciclabile che col-

legherebbe la zona del lungomare con l'area

dello Stadio (ma per l'anno 2023). Sul

fronte degli impianti sportivi, il Piano

Triennale prevede quasi 3 milioni di euro

per la riqualificazione e l'efficientamento

energetico della piscina comunale e

1.309.000 € per quello del “Nino Lombardo

Angotta”, cui sono destinati anche 820.000

€ per la sostituzione del manto erboso. Con

priorità 2 viene programmato per il 2023

l'intervento di rigenerazione urbana del

parco della Salinella e delle aree limitrofe

del quartiere Sappusi come porta di accesso

alla città, con realizzazione di un intervento

di social housing dell’ex scuola elementare

Lombardo Radice (da tempo oggetto di de-

grado) e riqualificazione urbana (per un va-

lore complessivo di 8.000.000 €).

Programmata per il biennio 2023-2024

(anche in questo caso, con priorità 2) la ri-

generazione resiliente del comparto urbano

di Piazza del Popolo con 5.000.000 € pre-

visti per l'anno prossimo e 6.300.000 € per

quello successivo. Esitato positivamente

dalla Commissione Lavori Pubblici, presie-

duta da Gabriele Di Pietra, l'atto è appro-

dato in aula, dove verrà discusso nei

prossimi giorni. Prima, però, come da

prassi, verrà data ai consiglieri la possibi-

lità di presentare i propri emendamenti al

Piano. A tal riguardo, i componenti della

Commissione Lavori Pubblici hanno chie-

sto all'amministrazione di produrre gli studi

di fattibilità da allegare agli interventi pre-

visti, che dovranno essere obbligatoria-

mente rilasciati dai pubblici uffici nei

prossimi giorni. (v.f. - g.d.b.)

LO CHIEDONO A GRAN VOCE I SINDACATI, ECCO TUTTI GLI ERRORI RISCONTRATI

“L
e criticità riscontrate nelle operazioni per l’at-
tribuzione degli incarichi di supplenza nelle
scuole trapanesi sono tanti e tali che è neces-

sario rifare le operazioni stesse in modo da ripristinarne
la legittimità”. Ad affermarlo i segretari provinciali di
Cisl Scuola, Uil Scuola, Snals Confsal, Gilda Unams e
Anief Trapani, rispettivamente Vito Cassata, Fulvio Ma-
rino, Clelia Casciola, Antonella Ognibene e Lidia Ernan-
dez. “Giovedì scorso – aggiungono – abbiamo inviato alla
dirigente dell’Ambito territoriale trapanese l’ennesima ri-
chiesta di incontro urgente,in considerazione delle proble-
matiche emerse nell’avvio dell’anno scolastico, con
particolare riferimento a quelle relative alla gestione del
personale scolastico. Al momento non abbiamo ricevuto
alcuna risposta. Purtroppo i nostri timori si sono rivelati
fondati. Il bollettino delle nomine a tempo determinato da
Gae e Gps, pubblicato per altro con ritardo rispetto alle
indicazioni dell’Usr Sicilia, ha una quantità notevole di
errori che ovviamente si ripercuoto su scuole e personale
scolastico”. Ma quali sono le criticità. “Applicazione er-
rata delle riserve su posti di sostegno e comuni destinati
agli specializzati lasciando fuori oltre 60 docenti con ti-
tolo; mancato scorrimento delle immissioni in ruolo da
Gps per il sostegno nel primo grado a fronte delle rinunce
pervenute da alcuni candidati destinatari di proposta di as-

sunzione; assegnazione di almeno 30 cattedre su posti di
sostegno al 31 agosto inesistenti poiché già occupate dai
docenti destinatari di immissioni in ruolo dalla prima fa-
scia sostegno e rimesse erroneamente in gioco per l’asse-
gnazione delle stesse ai supplenti; bollettino contenente i
dati sensibili degli aventi diritto alle riserve della legge
68/99 e alle agevolazioni della legge 104, ritirato e sosti-
tuito privo di tali dati dopo 48 ore. Infine, supplenze rese
note con punteggi sbagliati nelle graduatorie nonostante i
reclami presentati dai docenti”. E concludono: “Purtroppo
potremmo continuare con l’elenco delle criticità, che ha
portato problemi notevoli agli istituti scolastici che questa
mattina hanno proceduto con le prese di servizio, con si-
tuazioni talvolta paradossali come quelle di alcune scuole
in cui si è presentato un numero di docenti doppio rispetto
a quello dei posti disponibili. Tutto ciò non è altro che la
conseguenza del caos esistente nell’ufficio dell’ambito
territoriale, a causa di carichi di lavoro eccessivi e non
correttamente distribuiti tra i lavoratori, e per la mancanza
di direttive da parte della dirigente necessarie ad affron-
tare correttamente tutte le procedure utili a un avvio se-
reno dell’anno scolastico. In considerazione quanto detto
ci auguriamo che un rimedio possa essere posto nel più
breve tempo possibile, restando sempre aperti al confronto
con la dirigenza dell’Ambito territoriale di Trapani”.

“Criticità nelle nomine scolastiche
trapanesi, ripetere le operazioni”
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LE RICHIESTE DA PRESENTARE ENTRO IL 30 SETTEMBRE E CON SPECIFICI REQUISITI

E
ntro il 30 settembre è possibile presentare domanda
per il servizio di trasporto scolastico per l’anno
2022/2023 nelle scuole del Comune di Petrosino.

La richiesta può essere presentata da un genitore del-
l’alunno o da chi ne fa le veci. I moduli da compilare pos-

sono essere scaricati dal sito del Comune o ritirati presso
la portineria comunale. La graduatoria sarà formulata se-
condo i seguenti criteri: alunno/a residente in zone peri-
feriche rispetto all’aggregato urbano principale e distanti
a non meno di 900 metri dalla scuola di appartenenza;

alunno/a la cui famiglia è in una situazione di svantaggio
economico (debitamente certificata dall’assistente so-
ciale); alunno/a i cui genitori siano impossibilitati, per
motivi di lavoro e previa certificazione, ad accompagnare
gli stessi alla scuola di appartenenza.

Petrosino: domande per il servizio di Scuolabus

O
ggi, alle ore 19, si
inaugura il comitato
elettorale di Enzo Stu-

riano, attuale Presidente del
Consiglio comunale di Mar-
sala e candidato all’Assem-
blea regionale siciliana alle
elezioni del prossimo 25 set-
tembre. Sturiano - candidato
nel partito “Noi con la Sicilia
- Popolari e Autonomisti” a
sostegno del Presidente Re-
nato Schifani -  incontrerà
elettori e simpatizzanti nel co-
mitato sito in via Francesco
Crispi n. 28. 

Regionali: Enzo Sturiano
inaugura il suo comitato 

O
ggi, dalle ore 17.30, Giuseppe Bianco, candidato per
il PD alle prossime elezioni regionali del 25 settem-
bre, incontrerà gli elettori a Marsala, all’Hotel Pre-

sident, per confrontarsi con loro e illustrare le proprie idee
e il proprio programma politico, con particolare riguardo al
settore della Sanità.

Regionali: incontro di
Bianco (PD) a Marsala

D
omani, 13 settembre, alle ore 18.30, presso il locale “Morsi
& Sorsi” di Piazza della Vittoria (Porta Nuova), a Marsala,
incontro in vista delle elezioni nazionali del 25 settembre

con la candidata nel collegio plurinominale alla Camera Antonella
Ingianni, per la lista Alleanza Verdi Sinistra. 

Politiche: a Marsala
dibattito con Ingianni
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LA CANDIDATA PENTASTELLATA ILLUSTRA IN SUO IMPEGNO IN CAMPAGNA ELETTORALE

C
ristina Ciminnisi, spo-
sata una figlia, collabo-
ratrice del gruppo

parlamentare siciliano all'Ars
del Movimento 5 Stelle, è can-
didata alle prossime regionali
nella lista dei pentastellati.
Come è nata la sua candida-
tura? “Come le altre della
lista. Nel corso dell'assemblea
provinciale aperta a tutti gli iscritti per decidere
le candidature da sottoporre all'approvazione
dei vertici regionali, il mio nome è stato fatto
ed accolto all'unanimità. Noi abbiamo scelto
soltanto candidati che si identificano nel terri-

torio, nessuno proviene da altre
realtà così come hanno fatto gli
altri partiti, niente seggi assicu-
rati, ma ricerca del consenso at-
torno al nostro programma e
sulle cose che il gruppo parla-
mentare uscente ha fatto nell'ap-
pena trascorso quinquennio”. Se
lei dovesse essere eletta di cosa
vorrebbe occuparsi all'Ars?

“Il tema dell'ambiente è certamente quello che
mi sta più a cuore. Si tratta di assicurare un fu-
turo diverso alla prossime generazioni. Basti
guardare le città, anche quelle grandi, dell'Isola
per capire come sta andando la raccolta dei ri-

fiuti. Io sono contraria all'istallazione di termo-
valorizzatori nel nostro territorio, sono per al-
ternative ecologiche così come previsto nel
nostro programma. Occorre lavorare per la so-
stenibilità delle infrastrutture che se ben ese-
guite aiutano la gente ma anche il turismo. Per
esempio il porto di Marsala i cui lavori sono
stati annunciati da decenni e mai iniziati. Penso
alla linea ferroviaria che potrebbe, in breve
tempo, collegare la Sicilia orientale con quella
occidentale e invece deve fare dei giri tortuosi
e spesso inutili”. Lei lavora all'Ars presso il
gruppo parlamentare del suo movimento, in
generale che esperienza sta facendo? “Si
tratta di andare a snellire la burocrazia non solo

dell'Ars ma anche quella di tutti gli assessorati.
Le leggi, magari quelle anche buone e sono
state davvero poche, finiscono a non avere at-
tuazione celere per colpa della burocrazia re-
gionale”. Lei come sta organizzando la sua
campagna elettorale? “Sono giorni e conti-
nuerò fino all'ultima ora disponibile, che giro
per i punti di aggregazione della gente. Dai
mercati più grandi alle piccole botteghe. Andrò
in tutti i centri della provincia per illustrare le
nostre proposte, per spiegare cosa ha fatto il
Movimento 5 Stelle in questa ultima legisla-
tura, ma soprattutto per ascoltare e fare tesoro
delle proposte della gente”.
[ gaspare de blasi ]

Cristina Ciminnisi (M5S): “Snellire la burocrazia e ascoltare la gente”

IL CANDIDATO DEM SCOMMETTE SULLE COMUNITÀ. “LA LOTTA ALLA MAFIA È IL PRIMO PUNTO”

D
irigente regionale del Partito Democra-
tico, originario di Palermo, Antonio
Ferrante è candidato alla Camera dei

Deputati nel collegio uninominale di Marsala.
Come nasce la sua candidatura? Nasce dal
mio impegno per questo territorio, prima come
responsabile cultura poi come presidente del
partito. Considerato che dall'altro lato c'è Marta
Fascina, nota per essere stata tra le parlamentari
più assenteiste e catapultata in un collegio dove
era stata solo in vacanza, sono certo che la mia
storia personale attrarrà i consensi anche di chi
non sarebbe andato a votare. Come si fa una
campagna elettorale per un collegio unino-
minale senza la possibilità di confrontarsi
con il proprio principale competitor? Stando
tra i cittadini. Ho preso casa a Trapani e ho su-
bito cominciato a girare i condomini, le strade,
le piazze. Naturalmente sono pronto al con-
fronto, ma se dall'altro lato la priorità è fare
shopping, non è mia responsabilità. Qualora
venisse eletto su cosa concentrerebbe il pro-
prio impegno? Sto facendo una campagna elet-

torale basata sul concetto di
comunità, che mi pare im-
portante in un momento di
crisi come quello che stiamo
vivendo. Vorrei partire, in
particolare, dalla costitu-
zione delle comunità ener-
getiche, in modo che le
risorse vengano distribuite
prima sul territorio di appar-
tenenza e poi rimesse in
rete. Ma penso anche alla
sanità, che da Pantelleria a
Trapani deve essere dotata dei servizi essen-
ziali. E al tema della sicurezza, anche sul fronte
della prevenzione antincendi, affinchè non si
verifichino più eventi tragici come quello del
Bosco Scorace. Che valutazione dà del lavoro
fatto dal Pd in questa legislatura? E' stato
fatto un ottimo lavoro fino all'ultimo, come sul
tema del salario minimo. Sono stati cinque anni
nel segno della responsabilità, inizialmente
come forza di opposizione, poi come forza di

governo. Trovo assurda e ir-
responsabile la fine antici-
pata di questa legislatura, in
un momento così delicato.
Ad ogni modo, continue-
remo a portare avanti in Par-
lamento il lavoro iniziato. Il
sud sta soffrendo molto, in
questi anni, il fenomeno
dello spopolamento. Da fi-
glio di questa terra come
intende contrastarlo? Lo
spopolamento c'è al Sud, ma

anche nelle aree rurali del Nord. Bisogna fare
in modo che chi nasce in un territorio e vuole
continuare a vivere lì possa continuare a farlo.
Occorre intervenire sui punti nascita, ma anche
sull'ammodernamento delle infrastrutture, in
modo da avere comunità capaci di autogestirsi
e autodeterminarsi. Girando la provincia di
Trapani, che territorio ha trovato in queste
settimane? Un territorio bellissimo, con tante
persone che stanno attraversando un momento

difficile e che fanno i conti con le difficoltà le-
gate alla carenza di infrastrutture, servizi, tra-
sporti, che vanno ammodernati, aggiornati e
potenziati. I cittadini hanno il diritto di avere ri-
sposte su cose che riguardano direttamente la
loro vita. Questo territorio è un po' come un dia-
mante mezzo sotterrato: bisogna tirarlo tutto
fuori. E' anche il territorio di Matteo Mes-
sina Denaro e di infiltrazioni mafiose che an-
cora si registrano nei principali centri e nelle
periferie, come dimostra la recente opera-
zione “Hesperia”... Ho aperto la mia campa-
gna elettorale a Pizzolungo proprio per
sottolineare che, per me, la lotta alla criminalità
rappresenta il primo punto. Occorre seguire li-
velli diversi: potenziare gli uffici giudiziari, sia
per quanto riguarda i giudici che per i cancel-
lieri; potenziare le forze dell'ordine in termini
di uomini e mezzi; prevedere interventi norma-
tivi specifici a sostegno delle imprese. E' vero
che Matteo Messina Denaro è l'ultimo grande
boss, ma non basta prendere lui per sconfiggere
la mafia. [ vincenzo figlioli ]

Ferrante (Pd): “Il trapanese diamante mezzo sotterrato da valorizzare”
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ARRIVA IN CORTEO IL RELIQUIARIO DELLE LACRIME DELLA MADONNA DI SIRACUSA

S
ono iniziati i festeggiamenti in onore di
Maria Santissima Addolorata il cui si-
mulacro è venerato nella Chiesa all’in-

gresso del centro storico. Quest’anno,
peraltro, la ricorrenza riveste un’importanza
particolare poiché si celebrano i 25 anni
dell’elevazione a Santuario della Chiesa. Ieri
è giunto in Città il Reliquiario delle Lacrime
della Madonna di Siracusa che è stata portata
in corteo religioso da Porta Nuova in Chiesa
Madre, dove si è svolta una celebrazione con
il Vescovo Mogavero, e poi da qui il Reli-
quiario è stato trasferito all’Addolorata dove
in questi giorni potrà essere visitato. Oggi il
reliquiario, dalle ore 15.30 alle 17.30 sarà
portato all’ospedale “Paolo Borsellino” e alle
18,30 Santa Messa presieduta da don Vin-

cenzo Greco. Nella gior-
nata di domani, 14 settem-
bre, oltre alle celebrazioni
eucaristiche, l’ammissione
in Confraternita di due
nuove aspiranti consorelle
e il riconoscimento di con-
frate onorario a Rocco Oc-
chipinti, nel corso di una
messa concelebrata da Don
Nicola Artaserse e da
Padre Narciso. Alle ore 21,
in piazza Addolorata, vi
sarà poi un concerto di
canti sacri. Ad esibirsi sarà
la soprano Maria Caterina
Vitaggio accompagnata al

pianoforte da Giovanni De
Vincenzi e al violino da
Luisa Caldarella. Giorno
15, Festa di Maria Santis-
sima Addolorata, Santa
Messa presieduta dall’Arci-
prete don Marco Renda,
alle 10; alle 18.30 in piazza
Addolorata solenne conce-
lebrazione Eucaristica pre-
sieduta da Monsignor Vito
Rallo, Nunzio Apostolico in
Marocco. Tutte le messe sa-
ranno animate dai cantori
della chiesa diretti da Giusy
Trapani e dall’organista
Daniele Pipitone. 

La Città di Marsala in festa per Maria SS Addolorata

IL 18 SETTEMBRE LA VOCE LIGURE INSIEME ALLA BAND DI GREGORIO CAIMI

I
l cartellone della 25° edizione
del Cous Cous Fest, il festival
internazionale dell’integra-

zione culturale in programma a
San Vito Lo Capo, da venerdì 16 a
domenica 25 settembre, si arricchi-
sce con il concerto di Antonella
Ruggiero e i Musicanti di Gregorio
Caimi. Il progetto, nato già da
qualche anno, si esibirà domenica
18 settembre, al posto del talk and
music di Paola Turci che ha dovuto
rimandare per problemi di salute.

De Andrè verra interpretato dalla
voce ligure ex Maia Bazar, una fra
le più belle del panorama italiano,
insieme a I Musicanti, ensemble di
musicisti che da oltre 20 anni, sotto
la guida di Gregorio Caimi, conta-
minano la tradizione musicale sici-
liana con quella di altri Paesi del
Mediterraneo e dell’Africa, per un
concerto unico nel suo genere. L’ul-
tima volta sul palco insieme è stato
lo scorso luglio alle Saline Genna
per la rassegna “a Scurata”. 

Al Cous Cous Fest I Musicanti con Antonella Ruggiero

Casting al Don Bosco per il musical “Grease - Una storia che continua”

S
i selezionano ballerini e ballerine per il musical “Grease -
Una storia che continua”, in scena al Teatro Impero di Mar-
sala nel mese di novembre. Le selezioni sono rivolte a uomini

e donne. Per partecipare alla selezione bisogna presentarsi venerdì
16 settembre dalle ore 15.30 alle ore 19 presso il Teatro Don Bosco
- Salesiani di Marsala.
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INTANTO SI DIMETTE L’ATTUALE SOCIETÀ, SUBENTRA ETTORE MINORE

D
ebutto casalingo amaro per
il Football Club Marsala
che, al campo polisportivo

“Mariano Di Dia" di Strasatti, con
il risultato finale di 0-4 cede, al Par-
tinicaudace, i tre punti validi per la
seconda giornata del Campionato di
Promozione Sicilia girone A. Ci vo-
gliono 33 minuti del primo tempo,

con un gol di Cinquemani su errore
di Bevilacqua, per sbloccare la par-
tita.  Nella ripresa i neroverdi di
Bellomo, al 59’, segnano lo 0 a 2 e
lo 0 a 3 sempre con Ferrante. Poi è
Corso al 44’ cala il poker. Conte-
stualmente i soci attuali e l'addetto
stampa si dimettono dalle loro cari-
che, rimanendo soltanto per l'ordi-

naria amministrazione. Il Presidente
uscente nonché socio Enzo Do-
mingo indirà anche una conferenza
stampa. Per la società azzurra si
apre così un nuovo corso, quello di
Ettore Minore, nuovo proprietario,
che nei giorni scorsi ha incontrato
l’Amministrazione comunale al
Municipio.  

Il Marsala perde 4 a 0 nel debutto
casalingo contro il Partinicaudace

AL VIA LA PREPARAZIONE IN PIÙ STEP IN VISTA DELLA A2

S
volta e rifinita la
prima settimana di
preparazione della

Seap-Sigel Marsala Vol-
ley, staff tecnico e az-
zurre guardano con
fiducia al loro secondo
blocco settimanale di la-
voro già avviato e che si
concluderà nel pomerig-
gio di venerdì 16 settembre, in vista del Campio-
nato Femminile di A2. Alle dipendenze di coach
Marco Bracci, del vice Lucio Tomasella, del tec-
nico del settore giovanile Luciano Tagnesi e con il
contributo essenziale del preparatore atletico pro-
fessor Andrea Falsetti, il gruppo-squadra, messo a

duro a prova dal fattore
del caldo africano, si è di-
viso tra sedute di pesi, la-
voro specifico con
sessioni di esercitazioni
con palla presso il “Fortu-
nato Bellina” per miglio-
rare la tecnica individuale
di base e sollecitare i
tempi di reazione al

gioco, esercizi in piscina (che hanno il valore di
ammortizzare e rendere meno traumatica la ripresa,
ndr) e infine attività aerobica-motoria utilizzando
la pista di atletica dello Stadio Comunale "N. Lom-
bardo Angotta" in aggiunta alle esercitazioni sulla
sabbia nel versante sud della città di Marsala.

La Sigel Volley Marsala inizia 
la dura sessione di allenamenti

N
ella seconda giornata valida per
il Campionato di Promozione
Girone A, il Petrosino 1969 ri-

media una sconfitta a Castelvetrano
contro la Folgore. Termina 2 a 0 per i
padroni di casa, con le reti all’8’ di Ca-
rovana e al 21’ minuto del primo tempo
di Rustico che, in pratica, hanno archi-
viato la partita. In due partite, la so-
cietà giallorossa cara al Presidente
Licari, ottiene un solo punto frutto del
pareggio interno allo Stadio Comunale
petrosileno contro il Gemini Calcio. 

Promozione: il Petrosino 1969
sconfitto 2 a 0 dalla Folgore
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